

**PENGARUH FEE AUDIT, AUDIT TENURE DAN ROTASI AUDIT**

**TERHADAP KUALITAS AUDIT**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Food And Beverage**

**Yang telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2018)**

**SKRIPSI**

**Program Studi Akuntansi - Strata 1**



**OLEH :**

**Nama: Alfian**

**Nim: 041602503125149**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA**

**2020**

**PENGARUH FEE AUDIT, AUDIT TENURE DAN ROTASI AUDIT**

**TERHADAP KUALITAS AUDIT**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Food And Beverage**

**Yang telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2018)**

**SKRIPSI**

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar SARJANA**

**AKUNTANSI Program Studi Akuntansi – Strata 1**



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS SATYA NEGARA INDONESIA**

**2020**

## Surat Pernyataaan Skripsi

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Alfian

NIM : 041602503125149

Program Studi : Akuntansi

Menyatakan bahwa skripsi ini adalah murni karya sendiri dan seluruh isi skripsi menjadi tanggung jawab saya sendiri. Apabila saya mengutip dari karya orang lain maka saya mencantumkan sumbernya sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Saya bersedia dikenai sanksi pembatalan skripsi apabila terbukti melakukan tindakan plagiat (penjiplakan)

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya



Jakarta, 31 Agustus 2020



## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Alfian

NIM : 041602503125149

Jurusan : Akuntansi

Konsentrasi : Audit

Judul Skripsi : Pengaruh Fee Audit, Audit Tenure, dan Rotasi Audit terhadap Kualitas Audit (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Food And Beverage Yang Telah Terdaftar di Bursa Efek Indonesia 2014-2018).

Tanggal Ujian : 24 Agustus - 2020

Jakarta, 24 Agustus 2020

**Dosen Pembimbing II**

**Dosen Pembimbing I**



( Galih Chandra Kirana, SE., M.Ak)

(Adolpino Nainggolan SE.,M.Ak)

**Dekan**

**Ketua Jurusan**



(G.L Hery Prasetyo, SE., M.M)

( Tagor Darius Sidauruk, SE.,M.Si )

**LEMBAR PENGESAHAN PENGUJI**

**PENGARUH FEE AUDIT, AUDIT TENURE DAN ROTASI AUDIT  
TERHADAP KUALITAS AUDIT**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Food And Beverage  
Yang telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014-2018)**



(Adolpino Nainggolan, SE, M.Ak)

Anggota Penguji I

*(Signature)*

( Heriston Sianturi, SE., MM)

Anggota Penguji II

*(Signature)*

(Tagor Darius Sidauruk, SE., MSi)

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “PENGARUH FEE AUDIT, AUDIT TENURE DAN ROTASI AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Food and Beverage yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018)“. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Satya Negara Indonesia.

Penulis mengucapkan terima kasih sebesar – besarnya kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah memberikan bantuan baik secara moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat selesai. Selain itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Rektor Universitas Satya Negara Indonesia, Ibu Dra. Merry L. Panjaitan, M.M.,MBA
2. Bapak GL. Hery Prasetya, SE, M.Ak, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
3. Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Satya Negara Indonesia, Bapak Tagor Darius Sidauruk, SE.,M.Si.
4. Dosen Pembimbing I, Bapak Adolpino Nainggolan, SE, M.Ak. yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan selama penyusunan skripsi

5. Dosen Pembimbing II, Bapak Galih Chandra Kirana, SE, M.Ak. yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan selama penyusunan skripsi
6. Seluruh Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Satya Negara Indonesia dan Staff Tata Usaha Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Satya Negara Indonesia.
7. Kedua orangtua, adik, dan seluruh keluarga yang telah memberikan doa, kekuatan, dan dukungan serta motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Sahabat seperjuangan , Ardha Fendyka Satya Sapin, Mohammad Fiqi, Indri Setiyawan, Risnawati, Mardianah, Nisa Setiani, Herawati, Nadia Lestari, Andina Febinur Alisa yang telah menjadi tempat berbagi cerita, berbagi ilmu dan semangat yang begitu besar. Terimakasih atas kebersamaan kita selama menempuh pendidikan di kampus ini.
9. Teman – teman khususnya jurusan Akuntansi Universitas Satya Negara Indonesia yang telah berjuang bersama – sama dan berjasa dalam penyusunan skripsi hingga selesai.
10. Kekasih saya Maya Oktavia yang selalu menjadi inspirasi saya, yang selalu membantu dan juga memberikan perhatian disaat saya jenuh dalam mengerjakan skripsi ini.
11. Terima kasih kepada Rino Avidesena , Rony Melvan Setyawan , Ibnu Mas'Ud, Agus Dedi Hustaeddi, Siska Aprilyani, Sintia Bella, Mukhamad Sidik Permana, Achmad Rizqi dan juga kerabat keluarga besar PT Secret Recipe Indonesia lainnya yang telah memberikan semangat dan dukungan yang telah diberikan kepada penulis.

12. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih telah membantu proses penulisan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan khasana ilmu pengetahuan bagi kita semua.

Jakarta, 2020

Alfian





## ABSTRAK

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah Fee audit, Audit Tenure dan Rotasi Audit berpengaruh terhadap kualitas audit. Penelitian ini berbentuk penelitian kuantitatif dengan metode berupa pengumpulan data dari laporan keuangan perusahaan yang diteliti. Pemilihan sampel dilakukan dengan cara purposive sampling. Adapun sampel tersebut berjumlah 9 perusahaan dengan data yang diperoleh sebanyak 45 data dalam tahun pengamatan yang dilakukan peneliti. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi logistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel fee audit berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit, sedangkan variabel audit tenure dan rotasi audit menunjukkan tidak berpengaruh terhadap kualitas audit. Sedangkan secara simultan menunjukkan bahwa variabel fee audit, audit tenure dan rotasi audit secara serempak berpengaruh sebesar 69,1% sedangkan sisanya sebesar 30,9% dipengaruhi oleh variabel lainnya yang tidak termasuk dalam penelitian ini, misalnya Ukuran Perusahaan, Reputasi KAP, Ukuran KAP, dan lain sebagainya.

**Kata kunci : Fee audit, Audit Tenure, Rotasi Audit.**



## ABSTRACT

*The purpose of this study was to determine whether audit fees, Audit Tenure and Audit Rotation affect audit quality. This research is in the form of quantitative research with a method in the form of collecting data from the company's financial statements under study. The sample selection is done by purposive sampling. The sample numbered 9 companies with 45 data obtained in the year of observations made by researchers. The data analysis method used is logistic regression analysis.*

*The results showed that the audit fee variable significantly affected audit quality, while the audit tenure and audit rotation variables showed no effect on audit quality. Simultaneously showed that the audit fee variable, audit tenure and audit rotation simultaneously affected 69.1% while the rest 30.9% is influenced by other variables not included in this study, for example Company Size, Firm Reputation, Firm Size, and so on.*

*Keywords: Audit fees, Audit Tenure, Audit Rotation.*

